

**Betreff:**

Stand der Planungen für den Landschaftspark Wiesbaden (SPD/FDP)

**Antragstext:**

**Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und FDP:**

Der Magistrat wird gebeten, über den Stand der Planungen für den Landschaftspark Wiesbaden „Fasaneriefeld bis Klostermühle“ zu berichten. Ferner wird er gebeten, den Bachlauf im Bereich der Reithalle Alt-Klarenthal frei zu schneiden und vom Dornengestrüpp zu befreien.

**Begründung:**

Im Umweltbericht Nr. 20 aus dem Jahr 2008 wurden unter anderem für den Bereich des Fasaneriefeldes bis hin zur Klostermühle Entwicklungsvorschläge unterbreitet, die zu einer Aufwertung dieses Gebietes führen würden. Betroffen sind auch die Gewässer „Gehrer Bach“ und „Kältebach“, die sich unterhalb von Alt-Klarenthal zum Wellritzbach vereinen. Für wann ist geplant, zumindest Teile der Vorschläge umzusetzen?

Gerade im Bereich um Alt-Klarenthal, insbesondere der sog. „Sonnenweg“ um das Grundstück des Campus Klarenthal bis zur Fasanerie, ist sehr beliebt bei Spaziergängern, Wanderern und Joggern. Allerdings fällt auf, dass der Bach an vielen Stellen, etwa zwischen dem Parkplatz vor der Reithalle und dem Kriegerdenkmal, völlig von Brombeersträuchern überwuchert und als Bachlauf nicht mehr erkennbar ist. Im Interesse des Landschaftsbildes und der Erholungssuchenden sollte er deshalb wieder freigeschnitten werden.

Wiesbaden, 27.10.2020